

Auswertung der Beitragszahlungen Wiesbadener Piraten

Die Auswertung beinhaltet 120 Mitglieder des Kreisverbands Wiesbaden. Bei der Auswertung wurden die Beträge welche an Wiesbaden fließen durch den Verteilungsschlüssel geteilt um den Gesamtbetrag zu ermitteln.

Die Mitglieder Zahlen durchschnittlich 41 Euro, werden Mitglieder ohne Zahlungen nicht berücksichtigt wird durchschnittlich 49 Euro eingezahlt.

Fünf der Mitglieder ohne Beitragszahlung hatten teile des Laufenden Jahres schon bezahlt. Der niedrigste Beitrag lag bei 10 Euro, während der höchste bei 240 Euro lag.

Fazit: durchschnittlich zahlt ein Pirat, wenn er den Beitrag bezahlt 12 Euro und mehr. Dieser Betrag passt fast exakt in die neue Beitragsordnung von 48 Euro.

